
　ダウン症の11歳の男のお子さんB君のお母様より頂いたお便り
です。
　8歳の時から、エルデで輸入していたエコロジーシューズ「GEO」
の子供靴をベースにお作りした靴を履いて頂いています。
　・趾先をしっかり拡げらける形で接地面も広いこと
　・踵をまっすぐ支える堅牢なハイカットの作りが脚部を安定して
　 サポートしてくれること
　・靴底のロッカーバー機能が足運びを助けてくれること、等の靴
の安定性に加え、脚と身体のバランスを調整する足底板が効果を
発揮したのでしょうか、筋力がついて、しっかりとした脚になり、足

長もぐんぐん伸びて、今回で5回目の作製となりました。
　3年間で 4cmも伸びたため、子供用サイズでは間に合わ
なくなり、今回は、新しいAMSTWのブーツで作製の予定
です。
　ご来店の度に歩く様子も見せて頂くのですが、ふざけて
見事なダンスのステップを踏んでおられたのが印象的でし
た。
　ダンスや演劇など、個性を伸ばす環境を作ってあげてい
らっしゃるご両親の色々なご努力も、身体や心の成長に大
きな効果をもたらしているのでしょうね。

いつもお世話になっております。

お目にかかった時にお話ししようと思っておりましたが、次

回は今月末頃とのこと。

昨日嬉しいことがありメールで御礼を、と書かせて頂きます。

  B  には、全身の筋肉や身体のバランスの発達を継続してみて

いただいている先生がいます。

昨日土曜日に 4 ヶ月ぶりにお会いしたところ、身体の一部分

が緊張したり凝ったりしていなくてとても良い状態であるこ

と、そして、いままで左右の足で際だっていたアンバランス

が解消されてきていて、ほとんど左右差が気にならないくら

い、左右の足に筋力がついてきており、とても良くなってい

ると言われました。

先生は沢山歩いていることを見抜かれて、毎日、歩く行為に

よって、身体全体がバランスよく育っているのだと褒められ

ました。とても嬉しかったです。

エルデさんで靴を作っていただくようになって、本当に活発

に走り、歩くようになったおかげです。

いつも本当にどうもありがとうございます。

初めて伺った時からお世話になってきたゲオの靴とはお別れ

するときが来ましたが、これも  B  の成長によるものと喜んで

います。

今度お作り頂く、日本製のブーツとの出会いを今度は楽しみ

に待ちたいと思います。

これからもどうぞよろしくお願いいたします。

9 月になり、朝夕吹く風もさわやかになりました。

何とか夏をのりこえたこと、たくさんの人にささえて頂いた

ことを実感し、感謝があふれます。

今日のご報告、ありがたくも嬉しいご報告です。

苦労のすえ誕生した「　　A　　の靴」。

自宅の上ばきとしてはき出しましたが、だんだんなじんでき

て、今私の持っている靴の中で一番のすぐれものです。

日本の精鋭がエルデさんの指導でつくって下さったマイ

シューズ、今 100 年に一度の不況の中の私の唯一の喜びを

報告させて頂きました。

心からのありがとうを伝えたくて一筆。

　以前にもご紹介した、関節リウマチを患っておられるAさん。

　ご病気に対してもいつも前向きで、70歳を超えられた今も、まだ

現役で会社経営に携わっておられ、私たちの方が何かと勉強させ

て頂いています。

　13年前に初めて来店された時、すでにかなりの足趾の変形がお

ありでしたが、その後も少しずつ進行し、その都度、さらに容量の

ある靴に、さらに伸縮性のある素材のものに、・・・等々、重度の変

形に対応できる数少ない輸入靴の中からお選びするのにも苦労を

重ねてきました。

　しかし、この度、AMSTWの靴の供給体制ができ、国内で木型

を修正して一人一人の状態に適切な容量でお作りすることができ

るようになりましたので、早速、外用の靴と室内履きをご注文頂き

ました。

　試行錯誤の上、ようやくでき上がった室内履きでしたが、このよ

うなお便りを頂き、ほっと致しました。

　ドイツの医療靴にも劣らない機能を備えた靴を、こうしてご提供

できるようになるまでには、商算を度外視して試作を繰り返し、製

品化へ努力して下さったマイスター社の方々はもちろんのこと、ほ

んとうに多くの方たちのご協力がありました。

　そのような皆さん全員への、感謝のお便りでした。

お便りありがとうございます

Aさんの変形した足趾が圧迫されず、また、出し入れ時に
擦れることがないように、特別の木型で作製した室内履き


